
- 1 - 

 

令和４年度第２回埼玉県東部地域医療構想調整会議 議事概要 

 

 

１ 日時及び会場 

  令和４年１１月７日（月） 午後７時３０分から午後１０時 

  埼玉県春日部地方庁舎 ３階 大会議室（ウェブ会議システム併用） 

 

 

２ 出席者 

 ・調整会議委員（別紙名簿のとおり） 

  委員総数名２７名  出席２６名  欠席１名 

 ・事務局 

  保健医療政策課、医療整備課、春日部保健所、草加保健所、越谷市保健所 

 ・病院整備計画説明者 

 １０医療機関（会議資料２－１参照） 

 ・傍聴者 

  ３人 

 

 

３ あいさつ 

  中村議長（春日部市医師会会長） 

 

 

４ 議事 

（１）埼玉県地域保健医療計画に基づく病院整備計画について 

   病院整備計画の公募に関する全体的な説明が県医療整備課からなされた。 

   その後、資料３に基づき、当圏域で病院整備を計画している１０の医療機関から順次、計画 

  の説明がされた。説明後、委員から質問や意見が出され、質問については、医療機関から回答 

  があった。（※会議時間内にしきれなかった委員からの質問及びそれに対する医療機関の回答 

  は、別途、書面で行われる。） 

 

 ア 北辰病院（医療法人 秀峰会） 

   【主な質問・意見等】 

   ・療養（慢性期）病床は、不足感を感じない。（岳 委員） 

 

 

 イ （仮）AOI吉川病院（医療法人社団 葵会） 

   【主な質問・意見等】 

   ・「コロナ病床で頑張る」とのことだが、陽性病床が 4床しかないのは、如何なものか？ 

    （平井 委員） 

 

     → 今後、御意見をいただきながら、当該病床の増加を検討したい。 
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 ウ 新越谷病院（医療法人財団 明理会） 

   【主な質問・意見等】 

   ・心臓リハと呼吸器リハは新設とのことだが、地域のニーズによるのものか、院内の方から 

   の希望か？（岡村 委員） 

 

   → 院内からの希望である。 

 

 

 エ （仮）獨友病院（医療法人財団 城東桐和会） 

   【主な質問・意見等】 

   ・「仮称」とのことだが、名前から獨協医科大学OB等との関係が連想されるが、特別な関連 

   はあるのか？特別な関係がなければ、名称を再考すべき。（西村 委員） 

 

   → 獨協医科大学との特別な関連はない。名称については、持ち帰り検討したい。 

 

   ・（大きい病院なので）その規模や医療従事者確保の面から、一抹の不安を感じる。 

    （原 直 委員） 

 

 

 オ 埼玉東部循環器病院（医療法人 道心会） 

   【主な質問・意見等】 

   ・医療従事者について、クリニックから医師を配置転換するのか？（三宅 委員） 

 

   → クリニックからの配置転換は看護師を想定しており、医師については、人材紹介サービ 

    スや繋がりのある大学病院との連携をとおして行う。 

 

 

 カ （仮）越谷北部病院（医療法人社団 美誠会） 

   【主な質問・意見等】 

   ・医療人材確保のために人材育成専門学校などは持っているか？また、作る予定はあるか？ 

    （原 直 委員） 

 

   → 持っていない。作る予定はない。 

 

 

 キ 埼友草加病院（医療法人 埼友会） 

   【主な質問・意見等】 

   ・今回の急性期の増床は、脳血管疾患と透析患者のどちらのためのものか？（岡村 委員） 

 

   → 両方である。 

 

 

  ・コロナに感染した透析患者を受け入れるところは、非常に少ないので、増床は、とても助か 

  る。（内藤 委員） 
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 ク 春日部さくら病院（医療法人社団 春日部さくら病院） 

   【主な質問・意見等】 

   ・療養（慢性期）病床は、不足感を感じない。（岳 委員） 

 

 

 ケ 春日部厚生病院（医療法人 光仁会） 

   【主な質問・意見等】 

   ・地域包括ケアは、在宅との関連強化が必要だと思うが、如何か？一方で地ケアと急性期を 

   結びつけるのは、病床の使い勝手が良くないのではないか？（岡村 委員） 

 

   → 地域の施設や医療機関との連携は、患者サポートセンターというところを設置して対応 

    している。 

 

 

 コ 十全病院（医療法人社団 聖心会） 

   【主な質問・意見等】 

   ・地域包括ケア病床も入れてバランスを良くしては如何か？（原 直 委員） 

 

   → 今後、地域のニーズをお聞きして柔軟に対応していきたい。 

 

 

 

 (2) その他 

  ア 事務局から資料７に基づき、今後の事務の流れについて説明があった。 

  イ 埼玉県病院団体協議会から要望書（参考資料）が提出された旨、県医療整備課から報告が 

   あった。 


